
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１組 黒須 葵さん 
私は 1年生の時から、最後まで粘り強くプレー

をすることをモットーに頑張ってきました。３年
生の集大成である市内大会では、たくさんの応援
のおかげで悔いの残らないプレーをすることが
できました。県西大会でも、練習の成果を発揮で
きるよう一球一球を大切に頑張りたいです。 

１組 長瀬 寛冬さん 
昨年の新人戦では、２位という悔しい結果でし

た。そんな過去の大敗を財産にし、「絶対に優勝
したい」という思いで練習に励んできました。市
内大会では、２戦とも苦しい戦いでしたが、チー
ム一丸となり優勝することができました。県西大
会でも頑張りますので、応援お願いします。 

２組 石塚 脩成さん 
関東大会出場を目標に、最後の総体に挑みまし

た。市内大会は苦戦をして楽にはいきませんでし
たが、自分の力を信じて試合をし、優勝すること
ができました。この勢いで県西大会も良い結果を
出せるように、仲間ともっと努力していきます。 

２組 野口 まりなさん 
最後の市内総体では、惜しくも目標を達成する

ことはできませんでしたが、持っている力を発揮
することができたのでよかったです。これからも
県西大会に向けて、日々の練習を大切にしていき
たいと思います。そして、悔いなく終われるよう
にしていきたいです。 

３組 礒 実有さん 
「県西大会に行きたかった…」そんな悔しい思

いが強くなってしまった市内大会でした。でも、
諦めたくない気持ちと、落ち着いた気持ちで、最
後まで皆で頑張ったことに悔いはありません。引
退しても、部活動で学んだことを大切にして、今
後の新しい目標に向けて歩んでいきたいです。 

３組 渡辺 陸さん 
市内大会に向けて、新人戦の悔しさを糧に練習

に励んできました。当日は、仲間たちと協力し合
い、一人一人が努力した結果、団体の部で３位に
なることができました。個人の部でも県西大会に
出場することが決まったので、残された時間を大
切に、最後まで精一杯頑張っていきたいです。 

４組 岡野 琥珀さん 
自分の活躍でチームを勝たせることができな

かったのが、市内大会の一番の後悔です。大会当
日は普段通りのプレーがあまりできず、本番で力
を出し切ることの難しさを改めて知りました。応
援でチームを支えることはできたので、県西大会
でも最後までチームで頑張りたいです。 

４組 小野 二千翔さん 
負けたら引退という緊張感のある試合で勝利

し、県西大会に出場することができることがとて
も嬉しいです。野球部は石下西中との合同チーム
なので、チーム全体で練習できる時間は少ないで
すが、県西大会でも一球一球大切にして、悔いの
ないように戦っていきたいです。 

日 曜 行事 日 曜 行事 

３ 月 委員会活動 13 木 授業参観、私立高校説明会、PTA懇談会 

４ 火 第３回実力テスト 14 金 県総体陸上 

５ 水 県西総体① 17 月 海の日 

６ 木 県西総体② 18 火 薬物乱用防止教室 

７ 金 県西総体③ 20 木 １学期終業式（給食なし） 

８ 土 県西総体④ 21 金 夏期休業日開始  県総体（～25日） 

10 月 県総体水泳①、あいさつ運動 24 月 三者面談（～28日） 

11 火 県総体水泳② 

市市市内内内大大大会会会ををを振振振りりり返返返っっっててて   

夏至を過ぎ、真夏の訪れを感じる日々が続いています。生徒たちは暑さに負けず、実力テスト

に取り組んだり、部活動の締めくくりとなる総体に励んだりと、充実した生活を送っています。   

今年の夏は、部活動がない分、自分の時間を多くとることができます。特に、42日間をどの

ように過ごすか、しっかりと見通しをもってから勝負の夏休みに入れるよう見守っていきたいと

思います。 
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７月 24 日（月）～２8 日（金）の期間中、一人 15 分程度で進路に関する三者面談を実

施いたします。面談日時は、各担任が計画を立て、７月３日にお知らせいたします。面談時

の生徒の服装は制服になります。進路に関する質問等ありましたら、気軽にお尋ねください。

お忙しいところとは思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。 

 


